

VII Curso de Extensión Universitaria en Gestión de Riesgos:

## Gestión de Riesgos Catastróficos y Actuaciones ante Amenazas de Artefactos Explosivos y NBRQ

VI Curso de Extensión Universitaria en Gestión de Riesgos:

## Detección de Perfiles de Riesgo. Introducción a Infraestructuras Críticas

III Curso de Extensión Universitaria en Gestión de Riesgos:

## Modelos de Gestión en los Entornos de Transportes Colectivos

I Curso de Extensión Universitaria en Gestión de Riesgos:

## Peritaje Judicial en Seguridad Privada

2015 (mayo-julio)

Horario: viernes, de 16h a 21:45h

Lugar: Facultad de Derecho UB

Información y Inscripción:

Tel.93 403 96 17 / 93 402 19 97

postgrausegur@ub.edu

carlosvillagrasa@ub.edu

CURSO 2015

<http://www.ub.edu/criminologia>

U



B

Universitat de Barcelona

VII CURSO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA en

### Gestión de Riesgos Catastróficos y Actuaciones ante Amenazas de Artefactos Explosivos y NBRQ

En el caso de los países industrializados, los desastres afectan gravemente las infraestructuras, en tanto que las pérdidas de vidas humanas son limitadas, entre otros factores, a la disponibilidad de sistemas eficaces de alerta temprana y evacuación, así como una mejor planificación del desarrollo urbano y a la aplicación de estrictos códigos de construcción.

El objetivo del VII Curso de Extensión Universitaria en Gestión de Riesgos Catastróficos y Actuación Ante Amenazas de Artefactos Explosivos es capacitar al alumnado en el concepto de Gestión de Riesgos Catastróficos de acuerdo con los más avanzados enfoques conceptuales y proporcionar la más amplia información sobre las características de las herramientas de gestión aplicables en todo el ciclo del desastre. Además, el alumnado obtendrá los conocimientos básicos necesarios para saber identificar una amenaza de bomba o NBRQ.

**Fecha:** Del 8 al 22 de mayo

VI CURSO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA en Gestión de Riesgos:

### Detección de Perfiles de Riesgo. Introducción a Infraestructuras Críticas

Como profesionales del sector de la seguridad uno de los activos más importantes dentro de la gestión diaria consiste en el bagaje y experiencias acumuladas tanto, por propia experiencia, como por medio del aprendizaje que puede aportar otro profesional reconocido, que permita acometer las situaciones de riesgo, con unas mínimas garantías de éxito. El primer objetivo de este curso es trasladar una breve introducción al mundo de la gestión de las Infraestructuras Críticas, reforzando esta visión con la aportación de profesionales que gestionan en tiempo real instalaciones de esta tipología. El segundo objetivo, será trasladar y compartir las inquietudes del alumno con las entidades y autoridades influyentes en este tipo de actividades del sector.

**Fecha:** Del 29 de mayo al 12 de junio

III CURSO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA en Gestión de Riesgos:

### Modelos de Gestión en los Entornos de Transportes Colectivos

Uno de los sectores donde más incidencia y repercusión tiene la seguridad es el entorno relacionado con los transportes colectivos. Los entornos ferroviarios y aéreo son, por su importancia social, absolutamente sensibles a cualquier incidente que afecte a su seguridad, generando gran impacto social y mediático. Este impacto afecta a los órdenes sociales, desde los económicos hasta las costumbres sociales. El curso ofrece una visión tanto general como específica de la gestión en un entorno de transporte de viajeros, destinada a los alumnos que necesitan conocer cuál debe ser su orientación didáctica futura para poder ejercer en este sector.

**Fecha:** Del 19 de junio al 3 de julio

I CURSO DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA en **Peritaje Judicial en Seguridad Privada (online)**

El objetivo del presente curso online es proporcionar las herramientas necesarias para intervenir como perito judicial en los Juzgados y Tribunales de Justicia, especialmente en el ámbito penal, civil y administrativo.

La Ley de Enjuiciamiento Civil y la Ley de Enjuiciamiento Criminal establece, entre los medios de prueba en un procedimiento, el dictamen pericial. La Asociación de Directores de Seguridad **ADISPO** con la colaboración de la Universidad de Barcelona, configura un listado de socios interesados y preparados para actuar como peritos, a fin de proveer este servicio a los órganos judiciales, entidades, profesionales y administraciones que los soliciten, en todo lo relacionado con el sector de la Seguridad Privada. Además, pueden realizar el curso de Peritaje Judicial en Seguridad Privada aquellos que, a pesar de no estar interesados, deseen obtenerlo por curriculum y /o satisfacción personal.

**Fecha:** Del 17 de abril al 31 de octubre.

**Lugar:** Aula 26 de la Facultad de Derecho UB

**Precio por curso:** 180€ (+18€ de tasa adm.)

Al superar el curso se entregará el diploma del curso.

Este diploma está reconocido con 30h de formación (4 créditos ECTS)

**Dirección:** Carlos Villagrasa Alcaide

Director del Máster en Dirección de Seguridad Privada.

Profesor de Derecho Civil, Investigación Privada y Criminología

**Coordinación:** Manuel García Muñoz

Coordinador del Máster en Dirección de Seguridad Privada